Andalucía24Horas Página 1 de 1

UNIVERSIDAD DE ALMERÍA

"El 39% de los españoles practica deporte habitualmente en 2005, mientras que en 2000 el índice era del 37%", afirma el Jaime Lissavetzky

Anuncios Gooooogle

Gestión Evento Deportivo

Estudios Universitarios. Titulación Universidad Complutense de Madrid

www.formatik.com

Cursos de Verano SAP

Maneja Soluciones Business Suite Obtén tu Certificación Oficial SAP

www.sap.com/spain

Máster Sports Management

Management Deportivo y Tecnología. A La Salle Barcelona y On-line.

www.salleurl.edu

Formación área deportiva

Cursos profesionales a distancia Tutor personal. Infórmate ahora

www.life-sante.com

"El 39% de los españoles practica deporte habitualmente, mientras que en 2000 el índice era del 37%, según la encuesta que cada cinco años publica el Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS)", ha afirmado esta mañana, en los Cursos de Verano de la UAL, el secretario de Estado para el Deporte, Jaime Lissavetzky. El

responsable político ha considerado que "podemos avanzar mucho más en este sentido, por en cinco años sólo se han registrado dos puntos de incremento en cuanto al índice de práctica deportiva de los españoles".

Jaime Lissavetzky ha destacado la importancia del deporte para la sociedad, la cultura, el ocio y también para la economía de España, donde "el 1,5% del PIB anual tiene que ver con el deporte". Así mismo, ha felicitado a los almerienses por "el gran éxito de los Juegos Mediterráneos y ahora el reto es seguir dando uso a las instalaciones construidas para este evento".

El secretario de Estado para el Deporte ha participado en el curso estival titulado 'Deporte y sociedad en la España del siglo XXI', que él mismo dirige junto al asesor ejecutivo de la Secretaría de Estado para el Deporte, Manuel Colomina. "En Almería habrá un antes y un después de los Juegos Mediterráneos", ha asegurado, para después agregar que "las instalaciones e infraestructuras realizadas para ello son un valor añadido para esta ciudad y esta provincia que no se deberían perder".

Segundos de la UE en obesidad infantil

Jaime Lissavetzky ha impartido una conferencia titulada 'El modelo deportivo español, fortalezas y debilidades". En esta línea, ha indicado que "entre las fortalezas están que España está destacando en bastantes deportes, pero podemos ser más ambiciosos. Tenemos buenos centros de alto rendimiento, como el de Granada, que es la envidia de muchos sitios", aunque, por otro lado, ha expuesto que "entre las debilidades está que en España no se practica suficiente deporte, somos el segundo país europeo en obesidad infantil, hay sedentarismo en la población, y también preocupa la detección de jóvenes talentos".

Por eso, Jaime Lissavetzky ha dicho que "queremos un clima social más abierto a los deportes" y que "estamos trabajando desde el Gobierno con las Comunidades Autónomas en hacer una campaña para incentivar la práctica deportiva".

18/07/2005